COMISION PROVINCIAL DE PROVISION DE ESCUELAS DE GUIPUZCOA

[...]

Asimismo ha sido adjudicada la Escuela Nacional Unitaria de niños de Alza-Miracruz, a don Hilario Berasategui Arrieta, maestro interino, procedente también de Alava.

[...]

San Sebastián, 2 de diciembre 1938. III Año Triunfal.

COMISION PROVINCIAL DE PROVISION DE ESCUELAS DE GUIPUZCOA

Esta Comisión, en su sesión ordinaria correspondiente al día 1,º del actual, y con arregio a la orden de la Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza de fecha 17 de noviembre anterior (D. O. del E. del 19) procedió a la adjudiración, por derecho de consortes, de la Sección 3,º de la graduada de niños de Mondragón, a D. José García Zapido, maestro de Angulonar-Vergara.

En la vacante producida por traslado del mateiro anterior, fué nombrada dofia María Toreza Sunaarregui Lopetegui, del plan profesional, procedente do Alava, en cuya provincia realizó las prácticas profesionases.

Azimismo ha sido adjudicada la Escuela Nacional Unitaria, de niños de Alza-Miracruz, a don Hilario Berasatogui Arneta, maestro interino, procedente también de Alays.

Por renuncia de la maestra nombrada para la suplencia de Elgueta, ha sido nombrada doña Julina Lasa Orbea.

Tanto el maestro interino como la suplente deberán aguardar para posesionarse de sus destinos a que este anuncio figure en el "Boletín Oficial" de la provincia.

San Sebastián, 2 de diciembre 1938. III Año Triunfal,